



ぱんだぐみだより

令和4年度5月号
保育園神田ベアーズ



新年度がスタートして、一か月が経ちました。新しいクラスでの生活の流れも少しずつ定着し始め、身の回りのこともできる限り、保育者を頼らずに自分で行おうと頑張っています。「できた！」というときの子どもの嬉しそうな表情はとても素敵ですよ。戸外活動で公園にたくさん出かけており、毎日新しい発見をしては、お友だちや保育者に「来て来て！」と誘って教えてくれます。今後、気温も高くなってくるため、水分補給・体調管理に気を付けて過ごしていきたいと思います。



5月の予定

- ☆13日 身体測定
- ☆23日 避難訓練
- ☆26日 バス散歩
- ☆27日 誕生日会



バス散歩

5月26日に、ぱんだ組になって、初めてのバス散歩を予定しています。場所は「北の丸公園」です。バスに乗車の際は、マスクが必要になりますので、ご家庭でもマスク着用の練習と当日のご用意をお願いいたします。



あそびの様子

現在、天気の良い日は積極的に散歩に出掛け、公園でたくさん体を動かしています。公園では保育者と一緒に追いかっこをしたり、草花や生き物に触れたりしながら楽しく過ごしています。また進級当時より、少しずつですがお友だち同士で関わり合いながら同じ遊びをする姿が見られるようになってきています。もっと関わりをもてるように保育者が遊びの中で仲介をしながら過ごせるようにしていければと思います。

おねがい

- 戸外活動が増えてきて、洋服などが汚れてしまうことが多くなりますので、細目に着替えのストックの補充(半袖・長袖両方)をお願いいたします。
- ご家庭のおもちゃ等の保育園内への持ち込みは紛失に繋がりますので、ご遠慮ください。